



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 17. Juli 2019

Wahllokal für Freiham Süd

Antrag:

Das Kreisverwaltungsreferat wird gebeten das aktuelle Wahllokal (Peslmüller Schule in Pasing) für die Bürger in Freiham-Süd zu ändern.

Die Einteilung der Bürger zu dem jeweiligen Wahllokal soll so gewählt werden, dass das Wahllokal fußläufig gut erreichbar ist.

Begründung:

Es ist nachvollziehbar, dass das Wahllokal „Helfende Hände“ in der Kravogel-/ Köferinger Straße wegen Erneuerung nicht mehr zur Verfügung stand.

Das Wahllokal in der Schule an der Peslmüller-Straße wurden als neues Wahllokal für die Bürger aus Freiham Süd eingerichtet. Der Weg zum Wahllokal soll für die Bürger in akzeptabler Entfernung auch fußläufig erreichbar sein. Entfernungen von über 4 km sind nicht in Ordnung. Auch muss eine Gehbehinderung berücksichtigt werden. An die Benutzung von öffentlichen Verkehrsmitteln braucht man gar nicht zu denken.

Solche Entfernungen werden somit mit dem Fahrrad oder Auto durchgeführt. Vor allem für Gehbehinderte oder Benutzer von Rollatoren ist dies insgesamt unzumutbar.

Es gab große Diskussionen der betroffenen Bürger wegen der weiten Entfernung. Ferner wurden sie durch die Wahlbenachrichtigung mit der geänderten Adresse des Wahllokals überrascht.

Es erscheint sinnvoll, dass das ehemalige Wahllokal an der Wiesentfelser Schule für die Bürger aus Freiham-Süd beibehalten bleibt, bis ggf. künftig ein Wahllokal im Bildungscampus Freiham errichtet wird.

Reinhard Bernsdorf